



**Nombre de alumno: Joseluis Alejandro
castellanos.**

**Nombre del profesor: Carlos Alberto
Trujillo.**

**Nombre del trabajo: Ensayo de la
Medicina Veterinaria en la Edad Media.**

**Materia: Introducción a la Medicina
veterinaria.**

Grado: 1°

Grupo: MVZ.

Ocosingo, Chiapas 18 de octubre de 2022

MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA

La medicina veterinaria es un área de gran importancia, el cual se encuentra en constante cambio y presentando siempre nuevas tecnologías que permiten mayor eficiencia al momento de desempeñarse en sus diferentes ramas. En los últimos años esta ha sufrido numerables e importantes cambios, los cuales ha ido de la mano con la sociedad siendo uno de los más notorios el aumento de la población femenina interesada de dicha área, teniendo mayor inclinación por los pequeños animales, pero todo esto también se encuentra en cambio debido a que cada vez podemos ver más mujeres en diferentes áreas del campo y producción de esta carrera.

En pleno siglo XXI para un médico veterinario y en el desempeño de esta profesión como tal se presenta una serie de problemáticas. Teniendo de igual manera altas demandas en algunos sectores como el ámbito de la producción de alimentos y la salubridad. Los médicos veterinarios son personas con un amplio conocimiento no solo de animales debido a que esta profesión no solo se dedica a los animales si no que también tiene diferentes ramas que son vital para la sociedad y la humanidad. Buscando siempre prevenir el contagio de enfermedades, siendo de gran importancia un médico veterinario que esté capacitado altamente para poder realizar su trabajo de la manera que es debida.

Por más que esta sea una profesión de gran importancia para la humanidad, en algunos lugares aún es marginada y no ven la importancia de este trabajo. Las personas muchas veces ignoran la función de un médico veterinario.

Durante la edad media, el caballo, el perro. Se convirtieron en compañeros inseparables de los nobles en sus partidas de caza, quienes a su vez los convirtieron en herramientas para la guerra, por lo cual ocuparon un papel destacado entre los animales que convirtieron con el hombre en la edad media.

En consecuencia, la importancia del uso de los animales en la vida cotidiana llevó a que sus propietarios recurrieran a personas expertas con conocimientos del hipnotismo y la brujería, y la cura de animales que se les había sido encomendados.

En esta época hubo muchos descubrimientos y muchas creencias en distintas partes del mundo, por ejemplo, en la cultura grecolatina con el abandono de las ciencias, la superstición y la invocación de los santos. Ocupando la medicina de tal modo que las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y el tratamiento de las enfermedades tanto en el hombre como en los animales. Los propietarios de ganado recurrían a curanderos empíricos que son brebajes intentaban prevenir y curar enfermedades, a los perros de caza se trataban con este tipo de medicina natural y lo que hicieron los campesinos estuvo bien para beneficios de ellos, mejoraron su método de trabajo en el campo ya que usaban bueyes, y caballos para el enganche.

Resulta imposible determinar dónde o cuando la medicina veterinaria comenzó a desarrollarse.

Y pues la información que se dio a conocer en este trabajo sobre el comienzo de la medicina veterinaria de la edad media, es todo lo que dio inicio por beneficio y la curiosidad del ser humano por el cuidado de los animales que los ayudaban en sus tareas diarias al usarlos como instrumentos, empezaron a creer en santos y plantas curativas hasta que fundaron la primera escuela de medicina veterinaria para seguir haciendo sus investigaciones y prácticas médicas.